Inauguration du local administratif du foot, de la Médiathèque et de la Place Clovis.



L'inauguration de ces 3 lieux emblématiques de la ville s'est déroulée le vendredi 23 septembre après deux années d'attente suite à la Covid.

Un grand merci à l'État, à la Région, au Département ainsi qu'à la Métropole pour leurs aides au financement de ces projets et aux entreprises pour la réalisation de ces derniers.

Merci aux services de la Mairie qui ont contribué à la réussite de ces 3 beaux projets!



